

# Baum erfüllt Wünsche

**Adler Modemärkte lassen mit den Herzkindern Österreich Wünsche kranker Kinder in Erfüllung gehen.**

Die Weihnachtszeit ist für die meisten Kinder eine der schönsten im ganzen Jahr. Was aber, wenn den Familien kranker Kinder aufgrund zahlreicher Behandlungen gar keine Zeit für Weihnachtsbäckerei übrig bleibt, oder die Eltern ihren Kindern selbst die bescheidensten Wünsche nicht erfüllen können?

Für all diese Kinder steht seit 24.11.2014 in den Adler Modemärkten Vösendorf, Wiener Neustadt, St. Pölten und Amstetten ein „Wunschbaum“, an dem für diese Kinder Geschenke gesammelt werden. Die Aktion wurde von Adler und den Herzkindern Österreich ins Leben gerufen. Bei den Herzkindern Österreich finden Eltern von Herzkindern Unterstützung für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange. Dank der unkomplizierten Teilnahme an dieser schönen Spendenaktion, sollen so viele

Adler-Besucher wie möglich zum Mitmachen animiert werden. Es braucht nur vier einfache Schritte:

- Wunsch vom Baum aussuchen
- Einen pinken Stern mit Wunsch vom Baum lösen
- Bis 13.12.: Den pinken Stern zur Kasse nehmen und das Geschenk bezahlen
- Adler übernimmt die Besorgung der Geschenke, die dann an die Herzkinder übergeben werden.

Werbung



Lösen Sie einen Stern vom Baum und lassen Sie einen Wunsch in Erfüllung gehen.

Foto: Adler